





Lettre d'information n° 3

Basculement des cours du samedi matin au mercredi matin

Lors du Conseil d'Administration du collège, le 11 juin dernier, il a été voté le basculement des cours du samedi matin au mercredi matin pour la rentrée prochaine. Lors de ce vote, les représentants des parents d'élèves ont exprimé leur voix en tenant compte des consultations qui avait été réalisées et notamment celle de l'AIPE qui montrait que les parents étaient favorables, à une courte majorité, au basculement (55% pour, 45% contre). A noter que les élèves se sont exprimés, à travers un sondage, pour le maintien des cours du samedi matin (65% contre 35%). A l'issue de ce vote, nous avons demandé qu'une attention particulière soit prise à l'élaboration des emplois du temps, afin que ceux-ci soient les plus réguliers et homogènes possibles.

Fournitures scolaires:

L'AIPE s'est associée à la FCPE pour reconduire l'achat groupé de fournitures scolaires à destination des futurs 6ème et, nouveauté cette année, des futurs 5ème.

Succès mitigé, en partie dû à la "perte" des bons de commande dans les cartables des plus jeunes. Rappelons que la liste des fournitures est proposée par l'équipe enseignante du collège et qu'aucun bénéfice n'est réalisé sur cette opération. La remise des kits se fera le vendredi 25 juin au collège de 17h30 à 19h30.

Vendredi 18 juin, la classe de 4°C est partie en visite au Musée des Beaux Arts de Nantes, avec Mme Pfeufer, professeur de français, pour la deuxième fois. Le musée accueille notamment en exposition temporaire des

oeuvres de Wiffredo LAM, peintre cubain du XXème siècle.

Théâtre à Guérande :

Les 9, 10 et 11 juin, les élèves de l'atelier théâtre du collège ont participé au printemps théâtral de Guérande organisé par l'association Comète. Au cours de ces trois jours, les collégiens venus de tout le département ont eu l'occasion de partager leur passion pour le théâtre. Ils ont participé à des ateliers de pratique théâtrale encadrés par des comédiens professionnels et assisté à un spectacle professionnel. Ils ont également présenté leur travail de l'année.

Principal-adjoint?

Contrairement aux autres collèges du département, le collège St Exupéry n'a pas de principal-adjoint malgré l'augmentation constante des effectifs. Différents courriers ont été envoyés au Rectorat qui, tout en reconnaissant la légitimité de la demande, refuse de

Des actions de contestation, initiées par les enseignants et suivies par les parents d'élèves, ont récemment été

- Boycott du conseil d'administration du 4 juin et conférence de presse devant le collège.
- Distribution de tracts et signature d'une pétition au marché de la Montagne.
- Pétition en ligne à signer sur le site de l'AIPE.

D'autres actions sont prévues :

- -Une délégation de professeurs, parents, élus, personnels techniques et administratifs se rendra au rectorat le 23 juin à partir de 10h00. Soyez nombreux à
- Par ailleurs, de nouvelles formes d'action pourraient nous rejoindre. être mises en place dès la rentrée de septembre.

Restauration:

Pour la prochaine rentrée scolaire, le Conseil Général a confirmé le changement de chef cuisinier. Celui-ci connait déjà l'équipe de restauration du collège St Exupéry suite à des remplacements ponctuels, ce qui devrait faciliter son intégration. Le Conseil Général s'est également engagé à être présent dès la rentrée afin de suivre au mieux l'évolution de ce changement. Nous resterons vigilants tout au long de l'année sur ce dossier et solliciterons si nécessaire une rencontre avec les responsables da la restauration du Conseil Général.

Nous vous avons convié le 18 mai dernier à une soirée débat sur les rythmes de l'enfant où parents, enseignants, associations et municipalités ont pu apprécier l'intervention de Mme Claire Leconte dans des conditions particulières : bloquée par une grève surprise à la gare Montparnasse, elle a malgré tout participé au débat par téléphone... Nous programmerons certainement une nouvelle soirée l'an prochain sur le thème veille/sommeil, en espérant compter sur la présence de Mme Leconte au collège.

Bonnes vacances à vous toutes et tous, rendez-vous pour la rentrée prochaine...

Site: aipe.st.exupery.free.fr Adresse: aipe.st.exupery@free.fr